Richard-Wagner-Verband Ammersee e.V.

Pressemitteilung, 4. Mai 2015



Hauptsache Wagner....
egal ob Fahrradkette oder Perlenkette

"Senta auf dem Wasser und Wagner-Freunde im (Siegfried-) Idyll" Samstag, 2. Mai ab 16 Uhr Schondorf am Ammersee Gründungsfeier des neuen Richard-Wagner-Verbands Ammersee e.V.

Der junge Richard-Wagner-Verband Ammersee e.V. überraschte mit seinem Flashmob auf dem Ammersee viele Spaziergänger und die geladenen Wagnerfreunde: Anahita Ahsef (Sopran) und Rainer Armbrust (Klavier) präsentierten die Senta-Ballade vom Segelboot "Mary" des lokalen Seegelboot-Vereins den erstaunten Zuhörern bei passendem Wolkenbild in herrlicher Seekulisse. Im Anschluss begeisterten die Solisten, beide ehemalige Stipendiaten der Richard-Wagner-Stipendienstiftung, die rund 50 geladenen Gäste beim Hauskonzert am Vereinssitz. Der junge Verband zeigte sich gerührt über die große Unterstützung, beispielsweise durch die Solisten, die ersten Sponsoren (Metzgerei Gall) und ihre ersten Fördermitglieder die Eheleute Hellmann-Gremmers, die das Hauskonzert ausrichteten. Die Gründungsfeier war nur ein erster Auftakt der geplanten Aktionen und Veranstaltungen. Der Verband will seine Liebe zu der Musik Richard Wagners weiter geben, in dem er Nachwuchstalente fördert, neue Freunde für das Werk Richard Wagners gewinnt bzw. Freundschaften und Verständnis hierfür im Rahmen ganz unterschiedlicher Veranstaltungen und Kampagnen vertieft. Besonders stolz ist der junge Vorstand über die Zusammenarbeit mit Frau Doris Pospischil und Herrn Hans-Joachim Scholz, den Initatoren der Ammerseerenade. Am 1. September 2015 dürfen sie dort im Kurparkschlösschen das "Classic Pas des deux" mit Anja Silja und Irina Kornilenko präsentieren.

Der Vorstand des zur Vernetzung lokaler und internationaler Wagner-Freunde gegründeten Verbands über seine Motivation:

Eigentlich hatten wir keine Chance!

Wagner ist seit unserer Kindheit durch unsere Familien fester Bestandteil unseres Lebens. So ist es kein Wunder, dass wir uns bei den Festspielen in Bayreuth kennen lernten. Wir waren "Blau" und Freunde. Was bedeutet das? Einmal waren einige von uns als "blaue Mädchen" (Türsteherinnen) bei den Bayreuther Festspielen beschäftigt. Die anderen waren Mitglieder der jungen Freunde von Bayreuth.

Nun wollen wir unsere gemeinsame Leidenschaft mit anderen teilen und freuen uns auf viele interessante Kontakte und für uns alle bereichernde Aktionen am Ammersee und anderen Orten!

Autor: Dr. Sabine Schellberg
Bildmaterial erhalten Sie bei Dr. Sabine Schellberg - pr@rwv-ammersee.de

Weitere Informationen im Internet unter www.rwv-ammersee.de

www.rwv-ammersee.de